



Confirma López Obrador visita de Biden a México

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador confirmó que su homólogo estadounidense, Joe Biden, asistirá a México para la Cumbre de Líderes de América y la invitación incluye a su esposa Jill.

“Confirmó que va a visitar México, que vamos a llevar a cabo en México la cumbre de América del Norte. No se definió la fecha, ni los días, el lugar. Voy a cometer una indiscreción nada más, porque, aunque es por teléfono, pues siempre hay golondrinas en el alambre: invitamos también a la señora del presidente Biden, que es maestra y que lleva buena relación con mi esposa Beatriz. Vamos a hacer lo mismo con el primer ministro Trudeau, con su esposa, para que, además de tratar todos estos temas, podamos tener una convivencia más familiar”, dijo el Presidente.

Agregó que durante la conversación con Biden se abordaron temas migratorios y la decisión de ordenar el flujo de extranjeros que llegan a México y Estados Unidos.

“Celebramos que se haya tomado la decisión de entregar visas temporales a hermanos venezolanos y también que se esté planteando hacer lo mismo con centroamericanos, para que la gente no se vea en la necesidad de abandonar sus pueblos. Él está muy consciente de que debe haber migración por deseos de superación, por gusto, que no sea obligatorio, que no sea por parte de oportunidades en los lugares de origen, que no sea por falta de trabajo o por violencia”, explicó.

Añadió que le solicitó al presidente Biden que haya inversión para el desarrollo de Centroamérica y arraigar así a la población que se ve obligada a salir en búsqueda de mejores oportunidades, Biden le explicó que esos temas los lleva la vicepresidenta Kamala Harris.

“Estamos insistiendo en que se invierta en planes de desarrollo, México lo está haciendo. Y ayer se habló de este tema. La vicepresidenta Kamala Harris tiene a su cargo lo de los planes de inversión para Centroamérica”, señaló el mandatario.

24

Mil visas anunció EU para migrantes venezolanos